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スポーツデイ ～生徒会の行事が大成功～ 
前期の中間考査が終了した翌日、生徒会行事が行われました。生徒会が役員を中心に企画し、主体的に

運営しました。当日は、特別給食「冷やし中華」で腹ごしらえをしてから、小体育館にてソフトバレーボ

ールで汗を流しました。３～４人一組のチームが学年を超えてリーグ戦を戦い、熱戦を繰り広げました。

チームによっては職員も選手出場するなど、定時制全体が親睦を深める場となりました。競技終了後は、

これも生徒会役員が学校近くのお菓子屋さんでセレクトしたスイーツを美味しくいただきました。 

【生徒会長へのインタビュー】 

企画・運営で苦労したことや感想などについて（以下回答） 

企画に：まず、みんなが楽しめるためにどんな競技にするか

ついて を考え、ソフトバレーボールにしました。次に、チ 

ーム編成に悩みました。１チームの人数や男女を別

にするか混合にするかなど、役員で相談しました。 

当日に：人数不足などで急遽メンバーを入れ替えるハプニン

ついて グがあって少し慌てましたが、副会長が頑張ってル 

ールを説明してくれるなどうまく対応できました。 

終了後：企画することの大変さを感じました。でも、予想し

の感想 ていたよりみんなが楽しんでくれ、みんなで同じ競 

技に取り組めたことがとてもよかったです。 

 １つの行事をやり遂げた充実感や達成感が伝わるコメント

をありがとうございました。 

 

 

環境美化活動に取り組む ～地域に感謝を込めて～ 
スポーツデイ当日の１時間目は、学校周辺のごみを拾いました。学年ごとに分担された道路を歩き

きながら、紙くず、空き缶、ペットボトルなどを拾い集めることができました。集まったものを全体

で分別してみると、普段目に留まらない場所には、意外と多くのごみが落ちていることに気づきまし

た。地域へのささやかな貢献ができたのではないかと思います。 

 


